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هداءالإ

إلى والدي ووالدتي المحترمين

علي منصور وسومارنك، اللهم اغفر لهما وارحمهما كما ربياني صغيرا

إلى أخي الصغير المحبوب 

لطلب العلوم دافع نفسيمحمد إرشاد العباد، 

ةإلى صاحب الفضيل

الأستاذ الدكتور الحاج سلامت دارين الماجستير 

إلى أحبائي 

جميع أصدقائي في مجموعة، إيكاواتي فوزية ومملؤة ولؤلؤ المكنون وليني وأليف وولدة المبرورة 
في معهد " الحكمة"وإيكا رحمواتي وريما ورفيعة، وجميع أصدقائي في روضة تربية القرآن 

الإسلامية للبنات الحكمة الفاطمية مالانق، وجميع الطلاب في مدرسة المتوسطة 
ة النموذجية ببات لامونجان، وجميع أصدقائي الذين لا أستطيع أن الإسلامية الحكومي

والعافية 



ستهلاللإا

بسم الله الرحمن الرحیم 

            
  

7. Sesungguhnya Kami telah menjadikan apa yang di bumi
sebagai perhiasan baginya, agar Kami menguji mereka siapakah

di antara mereka yang terbaik perbuatannya.1

11 Q.S. al- Kahfi ayat 7
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كلمة الشكر و التقدير
إن الحمد الله نحمده ونستعينه ونعوذ باالله من شرور أنفسنا ومن سيئات أعمالنا 

أشهد أن لا إله إلا االله وحده لا . من يهد االله فلا مضل له ومن يضلل فلا هادي له
. شريك له وأشهد أن سيدنا محمدا عبده ورسوله

رغم أنه قد بذلت غاية جهدها . واعترفت الباحثة أنه ملآن بالنقصان والأخطاء اللغوية
. وما ذلك إلا لقلة معارفها. لتكمله

وأيقنت الباحثة بأن هذا البحث لم تصل مثل هذه الصورة بدون المساعدات 
. لكثيرة من الأساتيذ الكرماء والأصدقاء الفضلاءا

وفائق الاحترام وخالص الثناء إلى الأساتيذ وكل من قد بذل غاية جهده في إنجاز كتابة 
: هذا البحث الجامعي، وخصوصا إلى

مولانا الجامعةمديررجو الماجستير،االبروفيسور الدكتور الحاج موجيا راهفضيلة .1
. الحكومية مالانقمالك إبراهيم الإسلامية 

د الكلية علوم التربية والتعليم في عميالدكتور الحاج نور علي الماجستير،فضيلة .2
. جامعة مولانا مالك إبراهيم الإسلامية الحكومية مالانق

ة قسم تعليم اللغة العربية في جامعةرئيسمملؤة الحسنة الماجستبر، الدكتورةفضيلة.3
. مولانا مالك إبراهيم الإسلامية الحكومية مالانق

قد الذيسلامت جارين الماجستير، كمشرف هذا البحثفضيلة الدكتور الحاج .4
. هذا البحث الجامعيأرشدني ووجهني في كل مراحل إعداد

جميع أساتيذ و الأستاذات في جامعة مولانا مالك إبراهيم الإسلامية الحكومية .5
. مالانج



النموذجية جميع أستاذ و أستاذات في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية .6
ترجي بركتهم في أعمالهم  . ببات لامونجان، تساعدني في إتمام هذا البحث

. ورضاهم
فضيلة الحاج يحيى جعفر والحاجة صافية فتّاح، مديري معهد الإسلامي للبنات .7

. الحكمة الفاطمية مالانق
في جامعة 2011قسم تعليم اللغة العربية العام الدراسي جميع أصدقائي في.8

.مولانا مالك إبراهيم الإسلامية الحكومية مالانج
في المعهد الإسلامي "الحكمة"الأستاذات في روضة تربية القرآن جميع أصدقائي.9

.  ھـ للبنات الحكمة الفاطمية المحبوبة، وخصوصا في غرفة 
. للبنات الحكمة الفاطمية مالانقجميع أصدقائي في معهد الإسلامي.10

لذا، رجات الباحثة من . وأخيرا أن هذه الكتابة كثيرة من الأخطاء والنقصان
القراءة الأعزاء تصويبا وتصحيحا لأخطائها الموجودة فيه حتى يصبح هذا البحث 

وباالله توفيق و الهداية والرضا والعناية و الله الحمد في الأول . الجامعي بحثا كاملا
. والآخرة

م2015يوليو6بمالانج، 
الباحثة

حسنية الفجاريني
11150035: رقم القيد
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الكفاءة المهنية لمعلم اللغة، انجازات الطلاب : الكلمة الأساسية

لمعلم اللغة العربية هي كفاءة لقدرة المادة الدراسة بالأوسع عن كفاءة المهنية 
مقياس تثبت في مقياس الكفاءة التي قد يشرف الطلاب ليملؤ حتى . المادة اللغة العربية

.المادة والعلومقدرة هذه الكفاءة تتضمن على . نمى الإيمان بقوة للطلابو الوطني التعليم
لقياس عملية التعليم والتعلم و انتاج الدراسة التي قد تبلغ بعد أما الإنجازات الطلاب هي 

المتوسطة وسطة وهذا البحث لمعرفة الكفاءة المهنية اللغة العربية في مدرسة المت.
.ولمعرفة الإنجازات الطلابببات لامونجانالنموذجيةالإسلامية الحكومية 

الباحثة المنهج، هما الملاحظة تستخدم . المدخل الكيفييستخدم هذا البحث 
التحرير وإشارة خطوتين، هما خطوة الأولى على تحلل الباحثة .ومقابلة ووثائق واستبانة

،المصداقيةوخطوة الثانية تجربة الصحة و . وتطبيق البيانات يناسب بالمدخل البحث
. Product Momentبوسيلة تحليل العلاقة باستخدام وتتصلها 

المتوسطة الإسلامية الحكومية كفاءة المهنية اللغة العربية في مدرسةاستنادا على  
0،399القيمة المعامل بكثير علاقة بينهما ببات لامونجانالنموذجية

= sig (p)معتدل بـ هي  0,015 .
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Fajarini, Khusniyatul. 2015. The Relationship Between Professional Competence
Teachers of Arabic Education with Student Achievement of Islamic Junior High
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Professional competence teachers of Arabic education, are the ability of
mastery learning material widely and deeply on Arabic education subject areas.
So can allow guiding learners to meet the standards of competence set out in the
National Education Professional competence consist of the material structure of
sciebtific concepts and mindsets that support the subject matter and develop
professionalism through reflevtive action. While academic achievement is the
result of learning that is achieved after going through the process of learning and a
level success of e student, which is usually shown in the form of s numeric value
assigned by the teacher to the student. With the above explanation, the study aims
to determine the professional competence of teachers of Arabic education in a
Islamic Junior High School Model Babat Lamongan, to determine student
achievement in a Islamic Junior High School Model Babat Lamongan and to
determine whether there is a relationship between the professional competence
teachers of Arabic education with achievement Islamic Junior High School Model
Babat Lamongan.

This study uses a quantitative research. In collecting the data, researches
used several methods such as observation, interview, documentation and
questionnaires. After obtaining the data, researches analyzed data through two
phases: the first phase consist of editing, coding, tabulation and application data
according to the research approach. The second stage consist of testing the
instrument through validity and reliability test continued with the hypothesis
testing through Product Moment of correlation analysis.

Based on this research, the professional competence teachers of Arabic
education at a Islamic Junior High School Model Babat Lamongan is good. As for
syudent achievement, students at a Islamic Junior High School Model Babat
Lamongan have a good anyway. Results of correlation analysis stated that there is
correlation coeffitient of 0,399 were classified as moderate, with sig (p) = 0,015
which shows that there is a positive and significant relationship between the
professional competence teachers of Arabic education at a Islamic Junior High
School Model Babat Lamongan. The higher the level of professional competence
teachers of Arabic education, the higher the level of student achievement.
Conversely, the lower the level of professional competence teachers of Arabic
education, the lower the level of student achievement as well.
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Kemampuan profesionalitas guru Bahasa Arab, adalah kemampuan
penguasaan materi pembelajaran secara luas dan mendalam terhadap bidang studi
Bahasa Arab. Sehingga dapat memungkinkan membimbing peserta didik
memenuhi standar kompetensi yang ditetapkan dalam Standar Nasional
Pendidikan, dan mampu untuk menanamkan serta menumbuhkan keimanan yang
kuat dan betul dalam diri peserta didik. Kompetensi professional ini terdiri dari
penguasaan materi struktur konsep dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata
pelajaran yang diampu serta mengembangkan keprofesian melalui tindakan
reflektif. Sedangkan prestasi belajar adalah hasil belajar yang dicapai setelah
melalui kegiatan belajar mengajar dan merupakan taraf keberhasilan dari seorang
siswa, yang lazimnya ditunjukkan dalam bentuk nilai angka yang diberikan oleh
guru kepada siswa. Dengan penjelasan diatas, maka penelitian ini bertujuan untuk
mengetahui kompetensi profesional guru Bahasa Arab di MTsN Model Babat
Lamongan, untuk mengetahui prestasi belajar siswa di madrasah tersebut, dan
untuk mengetahui prestasi belajar siswa di MTsN Model Babat Lamongan untuk
mengetahui apakah ada hubungan antara kompetensi profesional guru Bahasa
Arab dengan prestasi belajar siswa di Madrasah Tsanawiyah Negeri Model Babat
Lamongan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Dalam pengumpulan
data, peneliti menggunakan beberapa metode yaitu observasi, interview,
dokumentasi dan angket. Setelah memperoleh data, peneliti menganalisis data
melalui dua tahap yakni: tahap pertama terdiri dari editing, coding, tabulasi, dan
penerapan sesuai dengan pendekatan penelitian. Tahap kedua yakni terdiri dari
pengujian instrument melalui uji validitas dan uji reliabilitas kemudian
dilanjutkan dengan pengujian hipotesis melalui analisis korelasi Product Moment.

Berdasarkan hasil penelitian, kompetensi profesional guru Bahasa  Arab di
MTsN Model Babat Lamongan adalah cukup baik. Sedangkan mengenai prestasi
belajar, siswa MTsN Model Babat Lamongan memiliki prestasi belajar yang
cukup baik pula. Hasil analisis korelasi menyatakan terdapat nilai koefisien
korelasi sebesar 0,399 yang tergolong sedang, dengan sig (p) = 0,015 yang
menunjukkan bahwa ada hubungan yang positif dan signifikan antara kompetensi
profesional guru Bahasa Arab dengan prestasi belajar siswa di MTsN Model
Babat Lamongan. Semakin tinggi tingkat kompetensi profesional guru Bahasa
Arab maka akan semakin tinggi pula tingkat prestasi belajar siswa. Sebaliknya,
semakin rendah tingkat kompetensi profesional guru Bahasa Arab maka semakin
rendah juga tingkat prestasi belajar siswa.
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